



令和7年度

8・9月号

学校通信

にわだに

《学校教育目標》

**自ら学ぶ意欲と主体的に
探究できる子どもの育成**

堺市立上神谷小学校

堺市南区片蔵1 4 2 5 番地

TEL072-297-0028

Fax072-297-2002

<http://www.sakai.ed.jp/niwadani-e>

「2学期が始まりました」

夏休みが明け、学校に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。教室や校庭に活気があふれ、改めて学校は子どもたちが主役となる場であることを実感しています。

始業式では、終業式で子どもたちに話した「読書」について、改めて触れました。私は「この2学期に10冊の本を読むという目標を立てています」と伝え、子どもたちにもそれぞれの目標を掲げて、挑戦してみようと呼びかけました。長い夏休みの間、子どもたちはそれぞれに目標を立て、さまざまなことに挑戦したことと思います。目標を達成することができたかどうかにかかわらず、その目標に向かって努力する姿勢こそが大切であると、子どもたちに伝えました。ご家庭でも、結果だけでなく「過程」に目を向け、頑張ったことをぜひ褒めてあげてください。

8月8日（金）、4年生以上の希望者を募り、南港のインテックス大阪で開催された「日経STEAMシンポジウム」に参加しました。参加した子どもたちは、自分たちが取り組んできた活動について、来場者に向けて説明を行いました。繰り返し説明する中で、子どもたちの伝える力がぐんぐんと伸びている様子を目の当たりにし、大変頼もしく感じました。

自分たちで考え、行動することが、子どもたちの成長を促すのだと改めて実感しています。これからも上神谷小学校では、「探究」活動を軸に、子どもたちが主体的に学び、成長できる「場」づくりを進めてまいります。

とはいえ、学校だけではその広がりにも限界があります。ぜひ、保護者の皆様や地域の皆様にもご理解とご支援を賜りたく、よろしくお願い申し上げます。

● **第3回 上神谷サマーフェスタが行われました。**

8月16日(土)、堺市立青少年の家にて「第3回 上神谷サマーフェスタ」が開催されました。上神谷地区連合自治会様および上神谷連合子ども会様より、本校児童にサマーフェスタで使用できる金券をご提供いただきました。

そのおかげで、たくさんのお子どもたちが楽しく参加することができました。心より感謝申し上げます。

● **「夏休み作品展」について**

8月27日(水)・28日(木)の2日間、体育館で「夏休み作品展」を行います。

時間は、午前9時～12時 午後2時～4時30分となります。

ご鑑賞の際は、安全対策として必ず保護者証の着用と、受付名簿の記入をお願いします。お車で来校される場合は、係の者の指示に従い、ミニグラウンドに駐車いただきますようお願いいたします。

● **熱中症対策について（再掲）**

連日、気温の高い日が続いています。暑さ指数（WBGT）も31（すべての生活活動で熱中症おこる危険性がある）を超える日が多くなると予想されます。

学校では、暑さ指数をもとに学校活動の制限や中止をしています。こまめな水分補給等も声かけをしていますので、ご家庭でも十分な水分をお子さまに持たせていただきますようお願いいたします。

登下校時の熱中症対策として、「日傘」や「冷却用タオル」などを活用していただいてもかまいません。

ご理解・ご協力をお願いします。